

氏名 Name 譚 振華

日付 Date 2025/11/15

国際都市おおた大使活動報告レポート

Cool OTA-KU Ambassador Monthly Report

(前月分のレポートを翌月 15 日までに kokusai@city.ota.tokyo.jp に送ってください)

(Please send your monthly report to the above email address by the 15th of each month)

1 今月は国際都市おおた大使としてどのような活動をしましたか？

What activities have you carried out as an ambassador this month?

(該当するものにチェックをして詳細を記入してください。いくつでも可)

(Please tick the appropriate box(es) and write down details of your activities)

■ 来賓として登壇したり、紹介・挨拶があったイベント

Events attended as an important guest / events where you were introduced or gave a speech

《

10/19 わいわいボッチャ大会

》

主催者側として参加したもの 例：ファッショショーや交流イベントなど

Events which you helped to organize e.g. fashion shows or exchange events

《 10/5まもりんピック蒲田東・10/13入新井地区ディキャンプ 》

講師、会議、研究会等のメバ - 、通訳等、知識・経験を必要とするもの

Activities requiring skill / knowledge e.g. lectures, conferences, research groups, interpreting

《 》

その他 Other

《 》

2 今月の大田区 PR 情報発信について Promotion of Ota City as an ambassador

(Please tick the appropriate box(es) and write down details)

発信媒体 PR medium	発信した内容 PR contents	大田区 PR 情報の掲載回数 Number of posts promoting Ota City information
<input checked="" type="checkbox"/> Facebook 等SNS Facebook or other social media	10/14 入新井地区ディキャンプの参加レポート	1
<input type="checkbox"/> ブログ Blogs		
<input type="checkbox"/> その他 Other		

★欄が足りない場合は、付け足してください。Please feel free to add more cells if you have carried out lots of different promotions!

3 参加した大田区のイベントの感想・大田区の魅力など PR についてご記入ください。

写真があれば写真も添付してください。

○イベントの感想など Your impressions of Ota City's event(s) etc.

10月5日、大田体育館で「まもりんピック蒲田東」が開催されました。このイベントの目的は地域住民と共に災害から守る意識を高めることです。イベントの中で、私をふくめて数人の国際都市おおた大使とボランティアは「やさしい日本語」を使ったすくろくゲームをやりました。このゲームでは、難しい日本語を簡単に言い直し、外国人住民でも災害時にコミュニケーションできるように促進しました。



10月13日、平和島公園キャンプ場で開催された「入新井地区デイキャンプ」に参加しました。イベントには、地域の小学校4~6年生12名をはじめ、総勢で約45名が参加しました。開会式後、子どもたちは2班に分かれてカレーを作りました。皆で協力して食材を切り、焚き火を使って調理しました。完成したカレーはとても美味しく、見事に完食されました。その後は、私たち「おおた大使」が母国の遊びを紹介しました。私が紹介したのは中国の「ジェーズ（毽子）」です。最初は難しそうでしたが、みんなコツをつかんで楽しく遊んでいました。さらにブラジルやグアテマラの遊び、ペットボトルロケットなどもありました。とても楽しい一日でした。



10月19日には「わいわいボッチャ大会」に参加しました。これは毎年春と秋に行われる大会で、私はここ数年ほぼ毎回参加しています。ボッチャは一見簡単そうに見えますが、正確に投げる技術とチームでの作戦が重要です。こちらの大会は非常に温かい雰囲気で、ボッチャ経験がない人でも充分楽しめます。上位チームには賞品を贈りますので、興味ある人はぜひ次回の大会に参加してください。

